



美九里西小学校だより 第10号

まなびや

さくらの学舎



全校で育てている
「パンジー」

発行日：令和7年1月14日（火）
発行者：校長 川田 貴子

☆美九里西小学校ホームページ「学校日記」では、子どもたちの学習・生活の様子を毎日紹介していますので、ぜひご覧ください。美九里西小ホームページQRコード→



2025年(令和7年)、明けましておめでとうございます。 本年もよろしくお願いたします。

令和7年1月7日(火)、3学期がスタートしました。
今年の干支「巳(み・へび)」は、脱皮をして成長していくことから、「新しい自分に生まれ変わる」ことを意味しています。つまり「巳年」は、「新しい挑戦をする年」です。今年一年、子どもたちには新たな目標に向かって挑戦し、自分の殻を破って成長して欲しいと願っています。



3学期は、卒業式まで授業日51日、修了式まで53日となります。学習面・生活面において、今年度のまとめを「西うさぴょん」巳年バージョンするとともに、次年度への準備ができるよう、教職員一丸となって努めてまいります。保護者・地域の皆様にも、これまでと同様、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

6年生の卒業まで、このメンバーで過ごす3学期、一日一日を大切にしていきたいと思ひます。

1月8日(水)「書き初め大会」 ↓児童玄関掲示物(教務主任作成)

校内書き初め大会

ひとりひとりが自分自身とじっくり向き合えた
すばらしい時間でした。

最後の大会
やはり6年生の取り組みせい
文字はすばらしい。

お手本をじっくり見て
真剣に集音。

「はじめてのかきか
えんひつのもちかたも
しらすです。
さすが2年生
しめははちり。

「はじめての毛筆」
使った大々書いてるね。

2025
みり
にし
150
6年生
5年生
4年生
3年生
2年生
1年生

12月の書き初め練習・大会当日と、書写指導ボランティアの皆様にお世話になりました。

「たかさき絵本フェスティバル」に出かけます！（於：高崎シティギャラリー）



本校では、読書に親しむ子どもたちの環境づくりのため、朝読書や読み聞かせ、図書委員会による読書活動などの取組、各教科の調べ学習における学校図書館の活用を行っています。
その一環として、全学年を対象に、下記のとおり、「たかさき絵本フェスティバル（第31回絵本原画展）」に出かけます。絵本の楽しさ、学ぶことの楽しさを子どもたちに感じてほしいと願っています。

記

【日時・学年】

- ・1月20日（月）1・2・3年生
- ・1月23日（木）4年生
- ・1月27日（月）5・6年生

学校9時発→見学10時～11時→学校11時50分着
（交通手段：市教育活動用バス・市スクールバス）

【絵本原画全点展示の7作品】

『モチモチの木』（3年生が、3学期に国語で学習します）、『花さき山』、
『はじめてのおるすばん』、『やさいのはな なんのはな？』、『ネコツメのよる』、
『ことりぞ』、『ゆきのけっしょう』

※本日（14日）、上記チラシを児童に配付しましたので、ご覧ください。なお、料金については、個人負担はありません（学校で対応します）。

令和7年度の運動会・修学旅行期日について

来年度（令和7年度）の運動会期日については、9月の猛暑が懸念されることから、東中校区小学校3校で協議し、以下のとおり予定します。
なお、運動会期日に関わり、修学旅行（6年）は以下の期日となります。
ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひします。

【運動会】令和7年10月18日（土）午前中開催

【修学旅行（6年）】令和7年11月6日（木）～7日（金）※美九里東小と合同実施

校庭樹木の環境整備について

昨年末、本校校庭の樹木の様子について、市教育委員会総務課と飯島緑化さん（日頃より本校校庭樹木を整備して下さっている稲穂の会会長）に確認していただきました。そのうち、老木となり、倒木の危険性のある「桜の木」2本（校庭南側プランコそば）を、安全を第一に考え、冬休み中に伐採していただきました。木の年輪を見られる切り株は、子どもたちが休息場所として座れるように残していただきました。これまで、満開のきれいな花を楽しませてくれた桜の木は、このあとは、子どもたちの憩いの場として活躍してくれることでしょう。



満開の桜の花をありがとう！（R4.4月撮影）



桜の木（2本）を伐採しました。（R7.1月）
「桜のベンチ」として活用します。